

いつも子どもたちが安心して遊ぶことができる環境を整えていただきありがとうございます。

いつもお世話になっております。

先生方の手厚い保育には感謝でいっぱいです。

ご要望としては、魚がいる池から下の駐車場までの階段に門があると助かります。

玄関が混み合う時間帯に重なると、人混みの中こどもが1人で階段を降りて追いつかず、そのまま駐車場に行き、他の保護者に迷惑かかってしまったり、駐車場で車と接触する可能性があつたりと心配です。

もう一点は、行事があると嬉しいです。

子ども主体型も大切だと実感できましたが、運動会や発表会でクラスみんなで一つのことをやり遂げたときの喜びや、それまでの過程で得られる協調性やその他諸々の事も小学校に上がるまでに必要なことではないかなと思いました。

お砂場遊びが好きなので、新しい園舎でもできるといいなと思います。

いつも道路側の窓から子ども達や先生が見えるので、登園時も楽しそうです。

曇りの日だとテラスが少し暗いかなと思います。

駐車場に降りる階段に柵?が、ないので、出入り口から、駐車場の階段迄に子供が開けられないようなアルミのドアを付けたほうが安全な気がします。

自宅で数日、排便がない時に便秘なのかわからぬいため、リズムを把握するためにも排便があった時はお便りで報告があると助かります。

毎日先生方が明るく挨拶や声かけをして下さるので、とても気持ちよく登園できます。

育児の相談事にものってくれたり、励まして頂くことも多くとても感謝しています。

子供もいきいきと楽しんでる様子が見られ、安心して預けることができてます。

ありがとうございます。

子ども達にとって、運動会や発表会など、みんなと力を合わせて頑張る姿を披露する機会は自己評価の向上にも繋がり、娘自身もいまだにまたやりたいと言うほど、心に残るものだと思う。主体性も大事ですが、そう言った機会や経験を充分に確保してほしい。

また、前回の親子レクでは、親子でやる必要を感じないものだった。

(あみぐりなど、1人づつやるため)

それなら保育参観の回数を増やしてほしい。職員不足もありとても大変だとは思いますが、子ども達の就学に向けての経験や体験を大切にしてほしい。

運動会やお遊戯会、遠足などあるとより楽しくなるのかな と思います

- ・アプリで絞り込みがあるので、お知らせと日々の連絡の種類を分けていただけると幸いです。
- ・親子レクなど保育参加の際、予定の時点(来月の予定など)でどこの会場でやるのか連絡いただけたらありがたいです。

職員の皆さん、日頃から子どもたちの為にありがとうございます。

今年度から、新しい園舎になり子どもたちも楽しそうにしています。

のびのびと、遊ぶ事ができるのはいい事だと思います。

しかし、運動会やおゆうぎ会が無くなったのは、すごく残念です。

練習が子ども達の負担になる。遊びの妨げになる。との事ですが、小学校に上がれば運動会、学芸会などで、必ず練習が必要になってくるので良い土台作りになるのでは?と思ってしまいます。必ずしも、練習が子ども達にとってマイナスになるとは、個人的には思えないです。

また、修了写真について保育士に尋ねた所、今年度は子ども達の負担も考えて、写真屋さんを呼ばずに正装せずに撮ります。との事で、写真屋さんに写真をとってもらう?子どもの負担?と思わず思ってしまいました。

年一回くらい、きれいな格好してプロに撮って貰うのも、

良い思い出になるのではないか?

何でも、子どもの負担に繋げるはどうかな?と思いました。

行事や写真など、子どもや保護者の思い出に残る事は必要最低限はやってほしいと思います。

保育のプロでは無いので、無知な事を言ってるかもしれません。

職員の皆さんも、お忙しいと思いますがもう少し改善して頂きたいと思ったので書かせてもらいました。宜しくお願ひします。

新しい園舎はとてもキレイで気に入っているようなのですが、お庭が無いね~と言ってました。

雨が降ってもテラスで遊べるのは良さそうです。

いつもお気遣いいただきありがとうございます!

園の先生方にはいつも色々気にかけて頂き感謝しかないです!

園生活も残りひと月しかないですが、よろしくお願ひします。